

Belenes artesanales y árboles navideños decoran los centros municipales.

El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada encenderá esta tarde el alumbrado de Navidad. Alrededor de 37.500 bombillas ó lo que es lo mismo, 300.000 watios de luz, embellecerán las calles del municipio hasta el día de la Cabalgata de Reyes.

Belenes artesanales

Los alumnos de los talleres de artesanía de la Escuela Municipal de Artes Plásticas han sido los encargados de engalanar los árboles navideños y de pintar y decorar las figuras de los belenes que se han instalado en los centros municipales. En la tarea, han colaborado alumnos de todas las edades: niños, adultos y mayores.

Cambios horarios

Con motivo de las fiestas navideñas, el horario de los centros municipales se verá alterado de la siguiente forma: el Centro Cultural “La Despernada” abrirá de 9.00 a 20.00 horas, del 27 de diciembre hasta el 7 de enero. El Centro Cívico “El Castillo”, también desde el día 27 de diciembre hasta el 7 de enero, permanecerá abierto sólo por las mañanas, hasta las 15.00 horas. En cuanto, al Centro Cívico y Social “El Molino”, a partir del próximo 20 de diciembre y hasta el 7 de enero, abrirá en horario de mañana, hasta las 15.00 horas. No obstante, la cafetería instalada en el citado centro permanecerá abierta mañana y tarde.